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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "DESERTIFICAZIONE COMMERCIALE CORTILE DEL MAGLIO" 
PRESENTATA IN DATA 10 AGOSTO 2017 - PRIMO FIRMATARIO LUBATTI.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- il Cortile del Maglio nasce come un polo d'eccellenza artigiana cittadina; 
- l'Assessore Sacco ha più volte sottolineato la valenza del territorio, in forza del tessuto 

commerciale cittadino, la volontà dell'Amministrazione di essere al fianco degli operatori 
per supportarli in tutte le maniere possibili in questa difficile situazione economica 
complessiva; 

 
VALUTATO CHE 

 
- nel dibattito giornalistico si è registrata la volontà dell'Amministrazione di costruire una 

dinamica di "distretto" per la movida cittadina ma non ci sono atti concreti che denotano la 
reale realizzabilità del progetto che, se ben attuato, potrebbe essere utile per rilanciare e 
supportare le attività di alcune zone della città; 

- il Movimento 5 Stelle ha sempre parlato in campagna elettorale, e durante il primo anno di 
amministrazione, di "decisioni prese dal basso" o addirittura "di coinvolgimento dei 
cittadini" nella fase di elaborazione delle decisioni da assumere;            

 
INTERPELLA   

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere se anche l'Amministrazione ha registrato i 
fenomeni di abbandono dell'area oggetto di questa interpellanza, quali atti intende mettere in 
campo per contrastarli e con quali metodi intende operare affinché ci sia un vero coinvolgimento 
del territorio a partire dalla Circoscrizione competente.     
 

F.to: Claudio Lubatti 


